Steinschlange vor der Bücherei

Haben Sie/habt Ihr schon die Steinschlange unten im Hof von der Bücherei bewundert? Die Erzieherinnen vom Kindergarten "Bergnest" haben drei Köpfe für Steinschlangen gestaltet und einer liegt an der Bücherei. Jetzt ist jeder dazu aufgerufen, weitere Steine anzulegen. Wenn möglich ebenfalls bunt bemalt! So wächst und wächst die Schlange und wir werden sicherlich viel Spaß damit haben. Machen Sie/ macht Ihr einfach mit – wir freuen uns!!

AUS DEM ORTSGESCHEHEN



Grüne Liste Gaiberg

Gaibergs Bankenviertel wächst

Vor rund acht Jahren wurden von den damaligen Gemeinderäten der Grünen Liste Gaiberg e.V., Christa Charlotte Müller-Haider und Martin Boeckh, eine Holzbank gestiftet, die auch einige Jahre am La Canourgue-Platz stand. Mit dem Umbau der Dorfmitte wurde die Bank eingelagert und verschwand aus dem Bewusstsein. In einer gemeinsamen Aktion wurde die Bank nun restauriert, abgeschliffen und mit einem neuen, umweltgerechten Anstrich versehen. Da die Bank am neuen La Canourgue-Platz nicht recht passt, wurde ein neuer Platz gesucht und mit dem Kraichgaublick und dem Konfikreuz auch gefunden. Auf der anderen Seite des beliebten Wanderwegs steht sie nun und wartet auf ermattete Wanderer, die hier einen der schönsten Ausblicke Gaibergs über den Kraichgau genießen möchten. Vom Katzenbuckel über die Hügellandschaft des



Der neue Stellplatz der Bank musste erst von Martin Boeckh (l.) und Sascha Nikolajewicz von Dornen befreit und dann eingeebnet werden.



Dr. Max Haider (r.), Vorstand der Grüne Liste Gaiberg e.V., montierte zusammen mit Martin Boeckh das neue Messingschild, da das alte ersetzt werden musste.

Kleinen Odenwaldes und des Kraichgaus hat man hier einen Blick bis zur Rheinebene und an klaren Tagen bis zum Nordschwarzwald und den Bergen der Südpfalz. Nicht nur, aber gerade auch in Corona-Zeiten bieten die beiden Bänke der Grünen Liste und der Aktiven Gaiberger nun auch den notwendigen Sicherheitsabstand, wenn mehrere Wanderer sich hier eine Pause gönnen wollen. Danke an alle Beteiligten und an Martin Weber vom Bauhof, der die Bank an den neuen Platz transportierte.

M. Boeckh



Der Kraichgaublick mit Konfikreuz, Orientierungstafel, offiziellem Vermessungspunkt und nun zwei Ruhebänken gehört zu den schönsten Plätzen Gaibergs.

Fotos: GLG e.V.



Die ganze Welt der Drucksachen – ein Ansprechpartner für tausende von Artikeln.

IMPRESSUM

Herausgeber: Gemeinden Bammental, Wiesenbach

und Gaiberg

Internet-Adressen: Bammental: www.bammental.de

Wiesenbach: www.wiesenbach-online.de

Gaiberg: www.gaiberg.de

Verantwortlich: für den amtlichen und redaktionellen Teil

die Bürgermeister oder Vertreter im Amt

der jeweiligen Gemeinde

Das amtliche Mitteilungsblatt erscheint wöchentlich.

Redaktionsschluss: Für Textbeiträge dienstags, 10.00 Uhr **Druck,** metropolmedia Häß & Schmitt OHG

Anzeigen und Industriestr. 27, 69245 Bammental Vertrieb Telefon 06223 8684727

E-Mail: info@metropol.media

Abonnentenpreis: jährlich: 24,– Euro

Bankverbindung: metropolmedia, A. Häß Volksbank Neckartal eG

IBAN: DE82672917000026277400

BIC: GENODE61NGD

Bitte geben Sie Ihren vollständigen Name sowie Adresse mit Straße und Wohnort

als Verwendungszweck an

Kündigung: Halbjährlich zum Quartalsende

20 ______ Gaiberg · Nr. 19 · 08.05.2020